
Festa  dell’Angelo  Custode,
spettacolo  piro-musicale
“silenzioso”  e  video
emozionale
Spettacolo pirotecnico e musicale “silenzioso”, in occasione
della festa dell’Angelo Custode, lunedì 2 ottobre, alle 24,
presso largo dell’Autonomia Comunale, a Priolo Gargallo.
Sarà  presentato  anche  uno  speciale  video  rievocativo,  con
l’intento  di  fare  memoria  dell’evento  più  importante  e
partecipato della comunità priolese.
Saranno raccontate storie e personaggi che hanno determinato
la  nascita  e  lo  sviluppo  di  Priolo  e  la  sua  tradizione
religiosa legata alla devozione dell’Angelo Custode.
L’elaborazione del testo, la sceneggiatura e la regia digitale
sono stati affidati ad un drammaturgo, ricercatore storico e
public  historian  con  una  lunga  esperienza  in  Italia  e
all’estero anche nel campo della didattica, dei documentari,
della valorizzazione dei beni culturali e della promozione
turistica dei luoghi.
Le tradizioni sono patrimonio culturale immateriale di tutti,
hanno una grande forza evocativa, capace di far comprendere
meglio la memoria del passato per proiettare la comunità nel
futuro.

Accesso  negato  ad  un  non
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vedente  con  cane  guida,
sanzionato parco acquatico
Si chiude con una multa di 848 euro la vicenda del non vedente
accompagnato da cane guida a cui non è stato permesso di
entrare al parco acquatico di Siracusa. E’ stata la Polizia
municipale di Melilli, nel cui territorio ricade la struttura,
ad emettere la sanzione richiamando una legge del 1974.
Dopo la denuncia pubblica dell’uomo, il parco acquatico aveva
motivato la scelta parlando della necessità di garantire a
tutti i bagnanti “indispensabili livelli minimi di salubrità
dell’acqua e degli ambienti” al di “limitare e, ove possibile,
neutralizzare  il  rischio  di  diffusione  di  germi  patogeni,
funghi,  lieviti  e  trialometani”.  In  sostanza,  consentire
l’ingresso di animali, come nel caso del cane guida, avrebbe
potuto causare eventuali problematiche in quel senso.
La  vicenda  ha  avuto  anche  un’appendice  regionale,  con
l’assessore Albano che ha inviato una circolare ai sindaci per
chiedere maggiore attenzione su episodi simili “purtroppo non
isolati” e a rischio discriminazione, contro la “normativa
regionale, nazionale, comunitaria ed internazionale”. 
Nelle  settimane  scorse,  il  non  vedente  protagonista
dell’infelice episodio è stato ricevuto anche dal sindaco di
Melilli, Giuseppe Carta (foto), presidente della Commissione
Territorio e Ambiente dell’Ars.

Augusta guarda alla Norvegia
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per  il  porto,  idea  eolico
off-shore  su  piattaforme
flottanti
La decarbonizzazione per rendere i porti sempre più green, a
partire  da  Augusta.  L’attenzione  dell’Autorità  di  Sistema
Portuale della Sicilia orientale sul tema è massima, come
rivela  l’incontro  nella  città  megarese  con  diversi
stakeholders  norvergesi,  coinvolti  dall’ente  governativo
Innovation Norway.
“Abbiamo  avviato  interessanti  interlocuzioni  con  le
istituzioni norvegesi – ha spiegato il presidente dell’AdSP
Francesco Di Sarcina – che si sono concretizzate in una prima
giornata  di  meeting  operativi  in  cui  sono  stati  accesi  i
riflettori sulle enormi potenzialità dei nuovi strumenti, con
l’obiettivo di avviare un’opera di trasformazione delle nostre
aree  portuali  nel  pieno  rispetto  delle  logiche  ambientali
dettate dal futuro”.
Alla  riunione,  nella  sala  Rocco  Chinnici  del  Comune  di
Augusta,  preceduta  da  alcuni  sopralluogo  nel  porto,  hanno
preso parte oltre a Di Sarcina, il sindaco Giuseppe Di Mare,
il  segretario  generale  dell’AdSP  Attilio  Montalto,  Mauro
Migliavacca,  senior  market  advisor  di  Innovation  Norway,
organismo  che  fa  capo  al  Ministero  del  Commercio  e
dell’Industria  della  Norvegia,  il  quale  ha  coinvolto  una
decina di imprese.
“La  sinergia  tra  Comune  e  AdSP  e  le  potenzialità  del
territorio – ha detto il primo cittadino – rendono l’opzione
di investire nel nostro porto particolarmente interessante per
gli operatori stranieri, oggi rappresentati dalla delegazione
norvegese, cui auguro di trovare le giuste sinergie con le
aziende locali”.
Innovation  Norway  riunisce  un  cluster  denominato  “Now”
(Norvegian Off-shore Wind) che conta ben 180 realtà di respiro
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europeo suddivise in cosiddette supply chain, cioè categorie
con specifiche ambiti di intervento e know how.
“Abbiamo voluto portare in Sicilia gli imprenditori norvegesi
– ha sottolineato Migliavacca – al fine di valutare le aree
portuali  italiane  più  idonee  per  la  creazione  di  energie
rinnovabili, in particolare attraverso l’eolico off-shore, uno
degli  strumenti  fondamentali  per  il  futuro  ecosostenibile
delle aree portuali. Lo studio di fattibilità riguarda sia lo
sviluppo a mare che a terra, dunque in banchina: i porti
avranno un ruolo indispensabile come infrastrutture e Augusta,
alla  luce  delle  nostra  visita,  sia  per  conformazione
geografica che per presenza di aziende, si colloca tra quelli
più interessanti nel panorama italiano”. Nell’ultima visita in
Norvegia  il  Capo  dello  Stato  Sergio  Mattarella  aveva
annunciato una stretta e proficua collaborazione tra i due
paesi proprio nel campo dell’innovazione ambientale.
“L’AdSP  ha  intenzione  di  promuovere  programmi  insieme  con
Innovation Norway – ha evidenziato il direttore Montalto –
l’ente norvegese darà prossimamente avvio allo sviluppo di
progetti  di  eolico  off-shore  su  piattaforme  flottanti  che
vedono  la  rada  di  Augusta  come  potenziale  area  di
implementazione  di  tali  innovative  progettualità”.
“Il connubio tra realtà italiane e norvegesi – ha concluso il
presidente Di Sarcina – può risultare vincente per cambiare
finalmente  volto  alle  stretture  portuali  della  Sicilia
orientale  in  un’ottica  di  pieno  rispetto  dell’ambiente  e
allineamento ai parametri europei e internazionali”.

Birdwatching,  arriva
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l’euroday:  doppio
appuntamento in provincia di
Siracusa
L’Eurobirdwatch è il più importante evento europeo dedicato al
birdwatching. In Italia l’appuntamento è curato dalla Lipu ed
in provincia di Siracusa vivrà due distinti appuntamenti, nel
weekend del 30 settembre e 1° ottobre.
Sabato 30 settembre, birdwatching da Vendicari a Capo Murro di
Porco.  Appuntamento  per  i  partecipanti  alle  9:15  presso
l’ingresso principale della Riserva Orientata di Vendicari.
L’evento  durerà  tutta  la  giornata.  Consigliato  binocolo  e
pranzo a sacco.
Domenica 1 ottobre, invece, visita alla riserva Saline di
Priolo e Penisola Magnisi. Appuntamento alle ore 9:30 presso
l’ingresso principale della riserva. Consigliato il binocolo.
Grazie all’aiuto dei volontari e dello staff, i partecipanti
all’Eurobirdwatch potranno imparare a riconoscere gli uccelli
e divertirsi con il “Big day”, la gara di birdwatching che
premierà i gruppi vincitori di quattro gare: la prima riguarda
l’avvistamento  del  maggior  numero  di  allodole;  la  seconda
l’avvistamento di una specie “segreta” (che verrà svelata solo
a fine evento), la terza l’avvistamento del maggior numero di
specie mentre la quarta premierà il gruppo più numeroso di
birdwatchers/partecipanti.
Per informazioni: tel 366-4673032 e 3358086973 oppure scrivere
una email a: riserva.salinepriolo@lipu.it
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Sagra del Miele di Sortino,
via alla 41esima edizione
Tutto pronto a Sortino per la 41esima edizione della Sagra del
Miele.
Il  29  e  30  Settembre  e  l’1  Ottobre  saranno  le  giornate
dedicate all’enogastronomia con il miele di Sortino principe
indiscusso.
Un programma di eventi ricco quello disposto dal Comune retto
dal  sindaco,  Vincenzo  Parlato,  che  quest’anno  ha  fatto
ricadere la scelta, per l’intrattenimento, soprattutto sulla
comicità, per creare un clima di spensieratezza insieme alla
possibilità di degustare specialità tipiche del territorio.
“Con la 41esima edizione della Sagra del Miele- spiega il
sindaco- quest’anno puntiamo sulla comicità e naturalmente,
come sempre, sul miele, per dare un’offerta gastronomica di
qualità a tutti i nostri visitatori, che aspettiamo a Sortino
per  un  appuntamento  che  è  riferimento  assoluto  che  si
consolida  ancor  di  più”.
Previste anche escursioni guidate, con Il Sistema Rete Museale
degli Iblei impegnato in una vasta proposta. Per tutte le
giornate della Sagra del Miele sarà quindi possibile, alle
9.00, alle 9.30 ed alle 15.00 visitare la Valle dell’Anapo con
Paolino Uccello guida, Il Barocco di Chiese e palazzi con
Mario Lonero e Pantalica o Valle dell’Anapo, ancora con la
guida naturalistica Paolino Uccello. Poi Musica di Vino di
Arte e Movimento,
L’apertura della Sagra del Miele è prevista per venerdì alle
19:30 in piazza Verga, con l’inaugurazione dell’area destinata
agli stand, poi la mostra, l’orchestra di flauti dell’istituto
comprensivo Columba diretta dal maestro Sebastiano La Rosa. In
via  Libertà,  spettacolo  recover  band  live.  In  serata,  in
piazza Santa Sofia gli Schiacciadiavoli e, alle 21:30, Alberto
Farina di Zelig.
Sabato sarà inaugurata la Mostra dei Reperti di Pantalica. In
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programma l’atteso convegno di Apicoltura al Cine Teatro, a
cura dell’Associazione Regionale Apicoltori Siciliani. Altro
momento “cult” per gli appassionati e per gli operatori del
settore è la presentazione dei mieli siciliani vincitori del
Concorso  Tre  Gocce  d’Oro.  Nella  giornata  di  sabato  si
inaugurerà  anche  la  mostra  mercato  dedicata  all’editoria
siciliana. Spettacoli per tutta la serata, che avranno il
culmine alle 22:00, con il Dado Cabaret Show.
La domenica mattina sarà dedicata anche ai più piccoli, con
Giocomotricità alla Villa Comunale.
Spazio, inoltre, al folkrore, con il gruppo Ciauru di Sicilia.
Nel  pomeriggio,  dalle  17:00,  le  vie  saranno  percorse  dai
carretti siciliani in sfilata, mentre alle 18:00 in piazza
Verga  avrà  luogo  la  premiazione  del  Miele  Vincitore  del
Concorso Grandi Mieli Millefiori Siciliani.
Il servizio navetta anche quest’anno sarà messo a disposizione
dei visitatori gratuitamente.

Un  nuovo  spazio  giochi  per
bambini  a  Noto,  in  piazza
Sofia
Inaugurato il nuovo parco giochi di piazza Sofia, a Noto. E’
stato  il  sindaco,  Corrado  Figura,  a  presentare  la
realizzazione completata. Con lui il vice, Salvo Veneziano, e
l’assessore Roberta Gianfriddo. “Con grande gioia mettiamo a
disposizione dei più piccoli del nostro territorio una nuova
area dedicata, promuovendo l’inclusione, la socializzazione e
l’aggregazione”, ha detto il primo cittadino.
Nelle  ore  scorse  è  stata  completata  l’installazione  dei
giochini con pavimentazione anti-trauma in gomma, sopraelevata
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rispetto al piano pavimentato. “E nelle prossime settimane
questi interventi saranno replicati anche in altre zone della
città”, assicura Figura.

Uscire  dal  tunnel  della
droga,  sportello  a  Floridia
con  specialisti  di  San
Patrignano
Presentato questa mattina a Floridia lo sportello di ascolto e
informazione sulle dipendenze, gestito dall’associazione Amici
di  San  Patrignano  Sicilia.  Un’iniziativa  sostenuta
dall’amministrazione comunale e nata a seguito di una intesa
che  ha  visto  protagonista  il  deputato  regionale  del  Pd,
Tiziano Spada. Proprio l’esponente pd ha devoluto parte della
sua  indennità  all’associazione  Amici  di  San  Patrignano
Sicilia.
«Sono  iniziative  necessarie  e  che  nascono  da  una  reale
preoccupazione: contrastare il dilagare dell’uso di droghe, e
di  crack  in  particolar  modo,  tra  i  nostri  giovani  e
l’abbassamento  dell’età  in  cui  si  comincia»,  ha  detto  il
deputato regionale.
Allo  sportello  potranno  rivolgersi  quanti  cercano
informazioni, consigli ed aiuto per uscire dal tunnel della
droga o evitare di cadervi. Saranno presto resi noti i giorni
e gli orari di apertura, per colloqui diretti e personali con
gli  specialisti  dell’associazione  Amici  di  San  Patrignano
Sicilia.
Un confronto con i tecnici del Sert di Siracusa ha evidenziato
la necessità della stipula di un protocollo per rendere più
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agevole il percorso sanitario di accesso alla comunità di San
Patrignano.

Un  premio  per  la  Polizia
Municipale  di  Melilli,
menzione  speciale
Anci/Sicurezza Urbana
La  Polizia  Municipale  di  Melilli  ha  ricevuto  la  menzione
speciale  Anci,  progetto  Sicurezza  Urbana  2022.  Un
riconoscimento  ottenuto  “per  l’efficacia  e  il  potere
comunicativo  frutto  di  una  chiave  di  lettura  semplice  e
intuitiva, per le finalità didattico informative e la capacità
di coinvolgere gli studenti”. In Sicilia, premiati anche i
Gruppi  Operativi  Anticontraffazione  di  Catania.  I
riconoscimenti principali sono andati alla Municipale di Bari,
a quella di Napoli e Pistoia.
Il sindaco di Melilli, Giuseppe Carta, ha consegnato oggi la
menzione speciale al comandante della polizia locale, Claudio
Cava.  Con  lui  anche  il  presidente  di  Anci  Sicilia,  Paolo
Amenta. “Melilli si pregia di un riconoscimento che ripaga il
duro lavoro, la maggior parte delle volte poco visibile, di un
Corpo,  quella  della  Polizia  Locale  del  nostro  Comune  che
quotidianamente, coordinato dal comandante Claudio Cava, si
prodiga  per  garantire  la  percezione  di  sicurezza  e  non
abbandono, a tutta la comunità di Melilli, Villasmundo e Città
Giardino”, commenta Carta.
La menzione speciale è stata assegnata alla Municipale di
Melilli per il fumetto “Heroes Up”, rivolto agli studenti per
informarli sui danni e pericoli derivanti dall’utilizzo delle
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sostanze stupefacenti. “Uno strumento, quello della produzione
fumettistica, che in molti settori ha dimostrato efficacia e
potere comunicativo vista la chiave di lettura semplice ed
intuitiva. Un percorso fatto di confronti nelle scuole in cui
i Supereroi del titolo sono i nostri ragazzi che con fermezza,
forza  e  coraggio,  senza  timore  di  chiedere  aiuto  alle
istituzioni, scelgono la vita e allontanano le tentazioni”,
spiega il comandante Cava.

Inclusione,  ad  Avola  due
giorni  di  incontri  e
laboratori  per  “Ippoterapia
arti e mestieri”
(cs) Il progetto inclusivo “Ippoterapia arti e mestieri” si
mette in mostra al Palazzo di Città di Avola. Una esposizione
per  raccontare  l’innovativo  percorso,  sostenuto
dall’amministrazione guidata dal sindaco Rossana Cannata, in
condivisione con l’associazione “Insieme per l’autismo onlus”,
il Cia (Centro Ippoterapeutico Avolese), l’associazione Amac
(Associazione Mediterranea arte e cultura) e la gastronomia
ristorante Retrogusto.
Nei mesi scorsi, bambini, ragazzi e adulti con disabilità,
autismo o altro tipo di svantaggio sociale hanno condotto
svariate attività, lavori, elaborati, produzioni.
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Settimana  Europea  dello
Sport,  ad  Avola  una  notte
bianca per l’attività fisica
(cs) Anche Avola aderisce alla settimana europea dello sport
(Ewos – European Week Of Sport). Lanciata nel 2015 dall’Unione
Europea, si realizza annualmente dal 23 al 30 settembre e
promuove l’attività sportiva e gli stili di vita sani e attivi
al fine di incrementare il benessere fisico e mentale dei
cittadini  europei.  “Con  la  mia  amministrazione  –  dice  il
sindaco Rossana Cannata – abbiamo aderito con entusiasmo alla
manifestazione che ci vede assieme ad Anci e al ministero
dello  Sport  promuovere  il  ruolo  dello  sport  nel  creare
benessere e costruire comunità resilienti”.
Con  l’assessore  allo  Sport,  Fabio  Cancemi,  ad  Avola  si  è
deciso di realizzare assieme alle società e alle associazioni
sportive locali una serie di appuntamenti e una notte Bianca
dello sport per sabato 23 settembre in piazza Umberto I. Tanto
divertimento per i bambini e ragazzi che potranno provare le
diverse discipline tra pallamano, pallavolo, calcio, basket o
avventurarsi nell’area equestre, nell’area mountain bike e sul
tatami  del  judo.  Intrattenimento  nell’area  truccabimbi  ed
esposizione di vespe e moto d’epoca, artigianato e da tanta
musica, all’insegna dei valori dello sport.
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